



Sonntag, 6. März 2022

Anfrage: Kreisverkehr an der Gedächtniskirche

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Wir bitten Sie die nachstehenden Fragen zu einem Kreisverkehr an der Gedächtniskirche zu beantworten, gerne auch schriftlich.

In der Verkehrssimulation aus der gemeinsamen Sitzung des ASBK und des Verkehrsausschusses wurde gezeigt, dass es an dieser Kreuzung zu erheblichen Rückstaus durch die Ampel kommt. In einem Kreisverkehr könnte der Verkehr kontinuierlicher fließen und die Rückstaus reduzieren. Zudem würde ein Kreisverkehr auch den Verkehr aus der langen, geraden Landauer Straße an dieser Stelle bremsen, der insbesondere in den Abendstunden oft durch erhöhte Geschwindigkeit auffällt.

Vor ein paar Jahren wurde schon mal über einen möglichen Kreisverkehr an der Kreuzung Schützenstraße, Landauer Straße, Gilgenstraße und Bartholomäus-Weltz-Platz diskutiert. Damals wurde die Idee verworfen.

1. Welche Gründe sprachen damals dagegen?
2. Sind diese Gründe auch heute noch zwingend?
3. Wäre eine erneute Überprüfung der Situation lohnend?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe